
MUNICÍPIO DE ARARAQUARA
- Gabinete do Prefeito - 

Araraquara, 10 de abril de 2024.

ÃO

ExcelentíssimoSenhor

PAULO LANDIM

MD. Presidente da Câmara Municipal

Rua São Bento, 887.

CEP 14801-300 - ARARAQUARA/SP

Senhor Presidente:

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta

ao Requerimento nº 205/2024, de autoria do Vereador RAFAEL DE ANGELI, sobre o

assunto, em anexo, encaminhamos as informações prestadas pela Secretaria Municipal

de Esporte e Lazer.

Colocamo-nosà disposição para o que for necessário,

renovamos os protestos de nossa estfífnrade consideração.  

     EDINHO SILVA

Prefeito Municipal

NS 19527/2024
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Prezado Chefe de Gabinete

Segue resposta referente ao requerimento:

1 - Quais são os detalhes específicos das reformas e melhorias realizadas na pista de
atletismo do Ginásio da Pista "Guilherme Fragoso Ferrão" até o momento?

Resposta: A referida pista de atletismo foi totalmente remodelada para atender os
padrões internacionais da World Athletics, antiga IAAF (International Association of
Athletics Federations), que é o órgão que gere o atletismo a nível mundial.

2 - Quais são os itens que ainda faltam para a finalização completa da reforma e
melhorias na pista de atletismo?

Resposta: A obra física encontra-se concluída. Para sua finalização, falta o Certificado
classe 2 IAAF, elaborado pela World Athetics.

Conforme previsto em contrato, a solicitação junto ao referido órgão (com apresentação
de todos os documentos necessários), cabe a empresa contratada, sendo que a mesma
já iniciou esse processo.

3 - Qual é o prazo estimado para a conclusão de todas as pendências e a finalização
total das obras?

Resposta: Devido ao fato do certificado ser elaborado pela World Athletics (Único órgão
no mundo habilitado para tal), a sua emissão depende exclusivamente das demandas
do referido órgão, sendo impossível determinar um prazo para a entrega desse
documento.

4 - Existe um cronograma detalhado para ainstalação das arquibancadas e a
disponibilização de equipamentos para outras modalidades esportivas? Em caso positivo,
enviar cronograma.

Resposta: Informo que existem dois processos em andamento junto a gerencia de
licitação, sendo um para « contratação de empresa para instalação de iluminação e
outro para a construção de arquibancadas, ambos sem data prevista para início das
obras uma vez que o processo licitatório não foi concluído. Informo ainda que a pista
é exclusiva para a modalidadede Atletismo.

5 - Como será financiado o custo das pendências remanescentes e da finalização das
obra? Há previsão de recursos adicionais?

Reposta: Será executadocom recurso próprio.
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6 - Qual o planejamento para a utilização da pista de atletismo após a conclusão das
obras? Há programas específicos destinados a atletas de alto rendimento ou eventos
esportivos?

Resposta: Será utilizado pelo programa Escolinhas de Esportes, pela modalidade de
Atletismo e pela equipe da Fundesport, de competição de Atletismo que representa a
cidade de Araraquara.

Milena Malheiros Pavanelli

Secretária Municipal de Esportes e Lazer


